

Nr. 278/2024
Halle (Saale), 23. September 2024



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Zahl des Tages: 6,6

Neugeborene Mädchen werden in Sachsen-Anhalt durchschnittlich 6 Jahre und 7 Monate älter als Jungen. Das geht aus den jüngsten Berechnungen der allgemeinen Sterbetafel von 2021/23 hervor. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, lag die durchschnittliche Lebenserwartung für neugeborene Mädchen bei 82 Jahren und einem Monat, neugeborene Jungen können auf 75 Jahre und 6 Monate hoffen.

Im Bundesvergleich lag die Lebenserwartung in Sachsen-Anhalt deutlich unter dem Bundesdurchschnitt. Neugeborene Mädchen hatten eine geringere Lebenserwartung von 11 Monaten. Das war nach dem Saarland (81 Jahre und 11 Monate) der zweitniedrigste Wert. Für gleichaltrige Jungen waren es sogar 2 Jahre und 8 Monate weniger, was gleichzeitig der niedrigsten Wert aller Bundesländer ist. Die höchste Lebenserwartung bei der Geburt hatten die Mädchen mit 83 Jahren und 11 Monaten und die Jungen mit 79 Jahren und 8 Monaten in Baden-Württemberg.

Weitere Informationen zum Thema Lebenserwartung finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt und im [Statistischen Bericht](#) „Sterbetafeln 2021/23“.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken